
 

令和５年第２回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

江 渕 真紀子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  音声コードの活用・普及について  

２  駅のバリアフリーについて  

３  自殺予防対策・ゲートキーパーの養成について  

 

服 部   誠  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  食品ロスについて  

２  市役所窓口での情報支援体制の整備について  

３  風水害等早期避難所について  

４  市イベントの一層のインクルーシブ化について  

 

平 野 和 之  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ガバナンス改革について  

 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  小坪２丁目県有地（はげ山）について  

 ２  協働事業提案制度について  

３  自営型テレワーク推進事業について  

４  電子図書館について  

 ５  台湾との教育交流について  

 

佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  防災について  

２  逗子海岸について  

 ①  花火大会について  

 ②  海水浴場について  

３  危険な道路について  

４  空き家、空き地の利活用について  

５  ふるさと納税について  

６  市役所内の設備について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  住民自治協議会の今後について  

２  自主防災組織について  

３  逗子海岸の秋のイベントについて  

４  イノシシ対策について  

 

 



八木野 太 郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  葉山町との生ごみ共同処理について  

２  小坪のこれからについて  

①   将来像について  

②   小坪２丁目県有地（はげ山）について  

③   市長の小坪への思いについて  

３  デジタル・ガバメント推進について  

４  市内交通インフラの整備について  

①   ＪＲ東逗子駅北口改札新設について  

②   電動アシスト自転車購入補助について  

 

髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について（花火大会・海水浴場）  

２  キャリアカウンセリングについて  

３  防災対策について  

４  ＤＸについて  

５  ワンストップサービスについて  

 

桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  ウィズコロナ・逗子市の今後について  

①   にぎわいの創出について  

②   小坪地域の振興について  

③   逗子海水浴場について  

④   体験学習施設スマイルについて  

⑤   市民の尊い命を守る安心安全対策について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  不登校の対策について  

２  子供のスポーツ機会について  

３  津波対策について  

４  香害・化学物質過敏症について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害対策について  

２  子供たちの安全対策について  

３  県有地について  

４  スポーツ振興について  

５  逗子の歴史について  

 

 

 

 



松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  小坪２丁目  通称「はげ山」について  

２  ６月 10日「はげ山」報道について  

３  都市計画の再検証・再構築について  

４  緑地政策について  

５  池子接収地について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  行財政運営について  

２  消防行政について  

３  東逗子駅前活用事業について  

４  高齢者の移動手段の確保について  

５  学校教育について  

 

桑 原 泰 恵  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  教員の働き方改革について  

２  不登校支援について  

３  広報・広聴について  

４  脱炭素社会の実現に向けた「行動変容」について  

 


